
第 3回大島一般廃棄物管理型最終処分場運営協議会議事録 

 

平成 21年 3 月 26日（木）午後 1時～2時 

大島町役場 1階開発総合センター大会議室 

 

 

議 事 次 第 

 

１．開   会             （廃棄物対策課長） 

２．主催者挨拶                （事務局長） 

３．委 員 紹 介             （廃棄物対策課長） 

４．座 長 選 出 

５．議   事 

 （１）焼却灰の受入実績について   （処分場技術管理者） 

 （２）見学会の実施について     （   〃    ） 

 （３）水質検査結果について     （   〃    ） 

 （４）その他 

６．閉 会 

 

 

 

質問事項等 

 ① 八丈処分場の進捗状況。住民は納得しているのか。八丈の方に来ていただきたい。

（住民代表） 

 ② 大島処分場の見学者が少ないのはなぜか。周知方法を考えた方が良いのでは。 

                           （大島町代表） 

 ③ 八丈処分場ができた後に三宅島等のゴミは入ってくるのか。 

   八丈島のゴミが多いのはなぜか。          

   八丈島処分場の各島の負担割合を教えてほしい。 

（大島町代表） 

 

 

 

 



回 答 

 ①  昨年住民の反対運動があり、凍結を求める要請書が出されるということもあり

ましたが、11 月の一組臨時議会で、八丈町の処分場建設推進に対する強い意志

表明もあり、計画どおり建設を進めることになりました。現在は、自然公園法の

手続きを進めている状況です。 

 

 ②  見学会については、各島の広報を通じ周知している。今後は、各島の廃棄物担

当者との会議などを通じ周知徹底していく。 

 

 ③ どの島のどういった廃棄物を入れるかは、今後協議する。 

    八丈島のゴミ量が多いはっきりした理由はわからないが、大島町と八丈町との

ゴミの減量やリサイクルに対する取り組みの温度差があるのかもしれません。 

また八丈島では、本年 4月より段ボール及び古紙等のリサイクルが始まるよう

です。この取り組みが軌道に乗れば、焼却対象のゴミ量が減量化されます。    

    負担割合について、資料を持ち合わせてないので申し上げられませんが、一組

議会等で各島の首長、議長には各島の負担金等が示されている資料を配布してい

ます。ちなみに八丈町では、当該資料を町議に配布されたようです。 


